

PERS

Jelang Pilkada Tokoh Dumai Dukung Polda Riau Ajak Masyarakat Jaga Keamanan

Adi Kampai - SUMBAR.PERS.CO.ID

Oct 10, 2024 - 15:05



Pekanbaru - Selaku salah satu Camat Sungai Sembilan di Kota Dumai, Hergustiman, S.Sos., M.Si. dan juga termasuk tokoh masyarakat lainnya di Kec

Sungai Sembilan Kota Dumai. mengajak seluruh elemen masyarakat di Kec.Sungai Sembilan dan Kota Dumai maupun di wilayah lainnya ikut serta terlibat dalam menjaga ketertiban lingkungan dalam meminimalisir aksi kejahatan dan premanisme yang dapat mengganggu Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Wilayah Kota Dumai.

Dalam mendukung seluruh jajaran Polda Riau dalam mengukuhkan Pilkada Serentak Tahun 2024 yang aman dan Kondusif di Wilayah Kota Dumai mari kita jaga wilayah kita dari gangguan keamanan,” kata Camat Sungai Sembilan di Kota Dumai, Hergustiman, S.Sos., M.Si.

Camat Sungai Sembilan di Kota Dumai, Hergustiman, S.Sos., M.Si. ini menyebut teritorial Kota Dumai merupakan daerah pesisir, dimana wilayah Kota Dumai merupakan kota yang memiliki wilayah strategis. Secara geografis Kota Dumai melalui jalur laut memiliki akses ke negara tetangga yaitu negara jiran Malaysia dan Singapura.

Kata Camat Sungai Sembilan di Kota Dumai, Hergustiman, S.Sos., M.Si. ini mengajak masyarakat ikut andil dalam membantu Polri menjaga ketertiban dan keamanan karena Wilayah Kota Dumai karena merupakan salah satu Kota Industri.

“Dengan banyaknya Perusahaan dan perkantoran yang bergerak dibidang Industri di Kota Dumai maka ini akan mendorong pertumbuhan ekonomi yang cukup pesat di wilayah Kota Dumai, jadi wilayah ini harus kondusif,” katanya.

Terkait wilayah Dumai yang terdengar kerap dimanfaatkan oleh oknum pelaku yang tidak bertanggung jawab, untuk melakukan aksi kejahatan dan premanisme sehingga dapat mengganggu situasi Kamtibmas di wilayah kota dumai Camat Sungai Sembilan di Kota Dumai, Hergustiman, S.Sos., M.Si. mengajak warga bersama untuk menjaga keamanan apalagi jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada).

“Jelang Pilkada mari kita jaga Kota Dumai dari gangguan keamanan agar kondusif,” pungkasnya.**